

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7
Apartado n.º 11

AÑO LX.—Número 18.511
Depósito Legal SG. 7-1958

Viernes 5 de Febrero de 1960

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

Con Soustelle sale también del Gobierno francés el ministro de Correos y Comunicaciones

Los dos que más se opusieron a De Gaulle en la reciente crisis argelina

Además los ministros de Defensa y de Información han pasado a serlo sin cartera, adscritos a la Presidencia

París, 5.—Una reorganización del Gobierno francés, que incluye la destitución de Jacques Soustelle, ha sido anunciada oficialmente a mediodía de hoy. También sale del Gabinete el ministro de Correos y Comunicaciones, Cornu-Gentille, mientras los de Información, Frey, y de Defensa, Guillaumat, pasan a ser ministros sin cartera adscritos a la Presidencia.—Efe.

Comunicado del Gobierno

París, 5.—El anuncio oficial de la reorganización del Gobierno francés está contenido en un comunicado hecho público en el palacio del Eliseo, en el que se dice que el presidente De Gaulle «ha aprobado la salida del Gobierno» de Jacques Soustelle y Cornu-Gentille.

Según el anuncio oficial del Eliseo, salen por completo del Gobierno el ministro para el Sahara y Asuntos Atómicos, Jacques Soustelle, el más íntimo colaborador de De Gaulle desde hace casi veinte años, y el ministro de Correos y Comunicaciones, Bernard Cornu-Gentille; los dos que, según se ha dicho, se han opuesto más decididamente a la rigida política del presidente frente a la insurrección europea en Argelia.

Roger Frey, hasta ahora ministro de Información, y Pierre Guillaumat, que desempeñaba la cartera de Defensa, han pasado a ser ministros sin cartera agregados a la Presidencia del Consejo.

Los nuevos ministros

Guillaumat es reemplazado en el Ministerio de Defensa por Pierre Messmer, que fue alto comisario en el África occidental francesa y que no pertenece a ningún partido.

Cornu-Gentille es reemplazado por Michel Maurice Bokanowski; degaullista, que ocupaba el puesto de secretario de Estado para el Interior.

Robert Lecourt, del M. R. P., que también era ministro de Estado, pasa a ser ministro del Sahara y Territorios de Ultramar.

LA BOLSA

Se acentúa la flojedad

Madrid, 5.—La última sesión de la Bolsa ha acentuado la sensación de frialdad en las operaciones, manteniéndose la firmeza general en los cambios, poco propicios a las oscilaciones por la débil presencia de papel o demanda.

En la mayoría de las variantes dominan los signos de escasa cuantía, destacándose en las mejoras, seis enteros en Rif y Tabacalera y en las bajas, cuatro que deja Guindos, y 10 Española de Petróleos.

El Banco de España ha descontado el dividendo complementario por importe de 18,80 pesetas y ha cedido 27 duros, es decir, el importe del cupón y once duros más.

Al cierre, la sensación era de muy escaso interés por operar.

BARCELONA

Barcelona, 5.—Continuó la flojedad en la última sesión de la semana en Bolsa, acentuándose la depresión en el corro de acciones y propagándose a los demás.

Las operaciones fueron menores que en días anteriores y la mayoría con signo negativo, aunque las diferencias no fueron muy grandes. Algunos valores recuperaron enteros y, así las Minas del Rif, ganaron doce enteros y la Cros, cuatro, siendo las ganancias menores en otros.

En general, el negocio fue flojo por falta de órdenes y ambiente.—Cifra.

DIANA DORS TIENE YA UN HIJO

Londres, 5.—La rubia actriz cinematográfica Diana Dors, ha tenido hoy su primer hijo, que será bautizado con el nombre de Mark Richard. Tanto la madre, esposa del cómico Dickie Dawson, como el recién nacido se encuentran en buen estado.

Parece inminente la primera explosión atómica francesa

Es posible que se realice el próximo martes

París, 5.—Se considera inminente la primera explosión atómica francesa, y, en los medios competentes se anuncia que es posible que ésta tenga lugar el próximo martes.

Todos los informes que se reciben en esta ciudad indican que todo está dispuesto para llevar a cabo la prueba en lo alto de una torre de acero construida en el Sahara. Si las condiciones meteorológicas lo permiten, el ensayo se realizará en cuestión de días.—Efe.

Vorochilof, en Nueva Delhi

Nueva Delhi, 5.—El presidente soviético mariscal Vorochilof, ha llegado por vía aérea procedente de Katmandu. Terminada su visita oficial a la India, mañana saldrá para Moscú.—Efe.



Una interesante muestra de modernos empleos del aluminio en un inusitado diseño arquitectónico, es la que se ofrece en la marquesina del patio frontero de un centro surtidor de gasolina. Tal marquesina se halla configurada en forma de cono invertido, y mide un diámetro exterior de 15,24 m. y uno interior de 6,70 m. En el supuesto de acumulación de peso desequilibrado sobre la misma, tal como la que puede causar una nevada, las 52 varillas de aluminio, que hacen de arcos, reducen la tensión determinada por tal peso, al transformarse en ménsulas de sustentación. El techado es de aluminio laminado. Por debajo de la marquesina se halla el kiosko del encargado del surtidor

A la cárcel por atacar a dos agentes de la autoridad y morder al perro policía que les acompañaba

Londres, 5.—Samuel James Wilson, de veintinueve años de edad, ha sido condenado a seis meses de cárcel por haber atacado a dos agentes de la autoridad y haber mordido al perro policía que les acompañaba.

Méjico trata de eliminar las casas de juego en el país

Méjico, 5.—El fiscal federal ha comenzado una campaña para eliminar en el país las casas de juego lo cual cuenta con la ayuda de la Policía local o federal. Autoridades de esta ciudad han declarado que unidades del Ejército cooperaron ya en estas tareas en el Estado de Aguas Calientes la pasada noche, donde fueron cerradas varias casas de este tipo y detenidas 89 personas.—Efe.

A sus 56 años se ha recorrido a pie mil seiscientos kilómetros desde el día 13 de enero

Con lo que ha demostrado, dice, que las mujeres pueden hacer lo que los hombres

Lan's End (Inglaterra), 5.—Bárbara Moore ha llegado al extremo sur de Inglaterra después de recorrer mil seiscientos kilómetros, en marcha atlética desde el extremo norte de la isla, John O' Groats. La señora Moore, nacida en Rusia, salió de John O' Groats el día 13 de enero, y a sus 56 años de edad, ha estado cubriendo un recorrido de cuarenta y cinco a setenta y cinco kilómetros por día. Durante todos los días que ha durado la marcha, la señora Moore se ha alimentado de vegetales, frutos, nueces, jugos de fruta, miel y azúcar.

En los últimos quince kilómetros, la señora Moore, medio dietética, fue acompañada por unas diez mil personas, que deseaban ver cómo llegaba al término de su hazaña deportiva.

Al terminar la prueba, la señora Moore, dijo: «He demostrado que las mujeres pueden hacer todo lo que los hombres hagan.»

Se estima que la señora Moore ha marchado a un promedio de seis kilómetros a la hora, y durante una once horas por día, a través de una

lluvia, la nieve, las heladas, los ríos desbordados y las galernas.

Antes de iniciar esta hazaña, la señora Moore, había completado tres importantes marchas: una de 176 kilómetros desde Birmingham a Londres, en 27 horas una vez y en 27 otra, y la tercera fue de seiscientos kilómetros, desde Birmingham a Londres, en siete días. Después de esta última marcha, estuvo hospitalizada varios días.—Efe.

Nuevas normas para justificación de origen y procedencia de mercancías liberalizadas o globalizadas

Madrid, 5.—Se dictan nuevas normas para la justificación del origen y procedencia de las mercancías liberalizadas o globalizadas, por una orden del Ministerio de Hacienda que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado». Para acreditar la procedencia de las mercancías será suficiente la unión al documento de despacho del correspondiente talón de ferrocarril o conocimiento de embarque.

En el transporte mixto se presentarán ambos documentos, y cuando se trate de transportes interrumpidos, se presentarán tantos justificantes como cambios haya tenido, y que deberán ser correlativos.

En el caso de transporte por vía postal, se acreditará la procedencia por el sello de la oficina de Correos expedidora. En cuanto al origen de las mercancías, servirá de base para justificarlo la documentación a que se refiere la disposición décima de los vigentes aranceles de Aduanas para aquellas cuya partida arancelaria aplicable exija la presentación de certificado de origen.

En caso de que se trate de mercancías cuya partida aplicable no exija el citado requisito, la certificación del origen podrá efectuarse por otros documentos probatorios previamente admitidos por la Dirección General de Aduanas, tales como certificados expedidos por autoridades aduaneras o consulares de los países a los que afecta la liberalización o globalización, marcas debidamente reconocidas o cualquier otro elemento de juicio que pueda acreditar suficientemente el origen de la mercancía que ampara.

En los envíos de carácter postal se estará a lo dispuesto en el apartado b) de la regla sexta de la disposición décima de los vigentes aranceles de Aduanas.—Cifra.

En breve se celebrará el homenaje nacional a Calvo Sotelo

Madrid, 5.—En la visita al Jefe del Estado, el presidente de la Junta Nacional del homenaje a Calvo Sotelo, conde de Vellellano, dijo a Su Excelencia cuenta de la terminación del monumento erigido en la plaza de Castilla a don José Calvo Sotelo.

Monumento que ha sido costeado por suscripción nacional. Se acordó, en principio, que dicho acto se celebre a la mayor brevedad posible.—Cifra.

POR PRIMERA VEZ EL HOMBRE ESTABLECE CONTACTO DIRECTO CON EL SOL

Haciendo "rebotar" una señal de radar

Stanford (California), 5.—El hombre ha establecido contacto directo con el Sol, por primera vez en la historia, haciendo "rebotar" una señal de radar, en su superficie de fuego, y captando el eco, han informado hoy varios hombres de ciencia de Stanford.

La hazaña se realizó a la salida del Sol el día 7 de abril, y se repitió en los días 10 y 12, de 1959. Desde entonces—señalaron—, con el empleo de computaciones electrónicas, se han analizado datos, que hacen posible revelar el hecho al público.

El experimento fue realizado por el profesor Von R. Eshleman, conjuntamente con el coronel Robert C. Bartlett y el doctor Philip B. Gallagher.

En 1947, el Cuerpo de Señales del Ejército hizo "rebotar" una señal de radar en la Luna y captó su eco. En 1958, hombres de ciencia del Instituto de Tecnología de Massachusetts emitieson señales de radar a Venus y lo-tonces—señalaron—, con el empleo de computaciones electrónicas, se han analizado datos, que hacen posible revelar el hecho al público.

Cada once años se produce una variación atmosférica

Washington, 5.—«Algún día, mediante el uso de observatorios solares, suspendidos en el espacio, podremos obtener información con suficiente antelación sobre los desastrosos cambios de temperatura que han de producirse en la tierra», ha declarado el doctor Homer E. Newell, director auxiliar de la Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio (N. A. S. A.).

Newell agregó que en el curso de este año serán lanzados al espacio satélites artificiales para estudiar las partículas que se desprenden del sol. «Hemos podido comprobar y se ha llegado a la conclusión de que cada once años se produce una variación atmosférica, que corresponde al ciclo de actividad de las manchas solares.

Cuando dispongamos de más datos sobre tales fenómenos, podremos, en el futuro, hacer uso de los datos transmitidos desde un distante satélite artificial, a modo de observatorio, para predecir los cambios de temperatura y estado del tiempo en la tierra.»—Efe.

Gabriel Company, ganador de la VI etapa de la Vuelta a Andalucía

Jerez de la Frontera, 5.—Poco después de las dos y media de la tarde hicieron su entrada en Jerez los primeros corredores de la Vuelta Ciclista a Andalucía. La meta de llegada estaba establecida en la rotonda del «Gallo Azul». En la calle Lencercía esperaba muchísimo público.

Con este recorrido, de 192 kilómetros, ha quedado cubierta la sexta etapa. Los corredores tuvieron que vencer un tiempo lluvioso, y la jornada fue pródiga en retiradas.

Se retiraron el jerezano Domínguez Doña, por rotura de la máquina; Alberto Sanz y Francisco González, éste por haberse lesionado a la salida de Huelva. También se retiró Guillermo Fernández.

En la carretera de Huelva, camino de Jerez, en la cuesta de Montegil, hizo una escapada Aniceto Utset, que pronto fue alcanzado por el pelotón. A Jerez llegó en primer lugar Gabriel Company, ganador de la etapa que se adjudicó un trofeo del Ayuntamiento de Jerez y en pelotón con él entraron Alfredo Esmatges, Elías del Barrio y Gabriel Mas.—Alfil.

BOXEO

JOSE BECERRA RETIENE EL TITULO DE CAMPEON MUNDIAL DE LOS PESOS GALLOS

Venció por k. o. a Alfonso Halimi Los Angeles, 5 (urgente).—José Becerra (Méjico), ha retenido su título de campeón mundial de los pesos gallos. Venció por fuera de combate al aspirante Alfonso Halimi, de Francia, en el noveno asalto de su combate, concertado a quince.

El campeón mejicano, que entró en el cuadrilátero como favorito, derribó a su adversario en el segundo asalto, por la cuenta de un segundo.

Una multitud de unas treinta mil personas aproximadamente han llenado el Coliseo de Los Angeles para presenciar la victoria del púgil mejicano.—Efe.

DE GAULLE HA DESTITUIDO A SOUSTELLE

En una entrevista que duró tres minutos

Soustelle es uno de los más antiguos partidarios del presidente y al que éste debe buena parte de su acceso al poder

Ha sido encarcelado el coronel Godard, amigo de Massu, y se han disuelto seis organizaciones en Argelia

París, 4.—Una personalidad muy allegada a Jacques Soustelle, ha manifestado que el Presidente De Gaulle ha despedido a aquél de su cargo ministerial en el curso de una entrevista que sólo duró tres minutos.

La especie no ha sido confirmada en el Elíseo; por otra parte, se cuenta con que el anuncio oficial de la salida de Soustelle del Gabinete no se haga después del Consejo de ministros del viernes.

El Presidente De Gaulle ha recibido esta tarde al delegado general del Gobierno en Argelia, Paul Delouvrier, cuya sustitución en ese cargo sigue considerándose segura.

EN LA ULTIMA CORNISA DE UNA CASA DE DIEZ PISOS

Ella dice que sólo quería dar un paseo por allí

Alicante, 4.—Para tomar el fresco, una joven no encontró mejor sitio, según ha manifestado después de su aventura, que pasear por la última cornisa de la casa de diez pisos en la que vive.

Al aperecerse los transeúntes de la presencia de una persona en la cornisa de la terraza, en situación naturalmente peligrosa, dieron la voz de alarma y fueron avisados los bomberos y otros servicios para intentar su rescate.

La joven, Ascensión L. J., de veintin años, manifestó después que no tenía el propósito de suicidarse y que sólo había hecho esto para tomar el fresco.

El Instituto Español de Emigración, único organismo competente para efectuar reclutamientos de emigrantes

La dirección General de Empleo determinará los contingentes de emigración

Madrid, 5.—Por una orden del ministerio de Trabajo, que publica el «Boletín Oficial del Estado», se desarrolla lo dispuesto en el decreto 1.354/1959, de 23 de julio, sobre reclutamiento de contingentes emigratorios.

Madrid, 5.—Por una orden del Ministerio de Trabajo, que publica el «Boletín Oficial del Estado», se desarrolla lo dispuesto en el decreto 1.354/1959, de 23 de julio, sobre reclutamiento de contingentes emigratorios.

Se establece en la parte dispositiva que con la periodicidad y frecuencia que las circunstancias aconsejen, la

Recibe el bautismo, comunión y matrimonio, en el mismo día

Múrcia, 4.—El joven de diecinueve años José Jiménez Amador, vecino del cercano pueblo de Algezares, ha recibido los sacramentos del bautismo, la comunión y del matrimonio en la misma ceremonia.

Fueron padrinos Antonio Díaz Torralba, y su esposa, Trinidad Cortés Cortés, de veintiocho años ambos, dándose la circunstancia de que esta última recibió también el pasado año, en un mismo día, el bautismo, la comunión y contrajo matrimonio.

NEHRU, POSIBLE PREMIO NOBEL DE LA PAZ

Bombay, 4.—Los periódicos de esta ciudad aseguran hoy que el jefe del Gobierno indio, Jauaharl Nehru, recibirá este año el premio Nobel de la Paz.

Alboroto y alborozo en Pamplona en la representación de "Ama Rosa"

Un grupo de estudiantes se secaban las lágrimas con sábanas cameras

Pamplona, 4.—En el teatro Gayarre de esta capital se representaba el melodrama "Ama Rosa", en su última actuación, a cargo de la compañía de Doroteo Martí.

Un grupo de estudiantes que previamente se habían provisto de sábanas cameras, sacaron éstas y comenzaron a gimotear con gran alboroto, simulando al mismo tiempo que se secaban las lágrimas.

Una rotativa que puede imprimir 52.000 periódicos a la hora

Nueva York, 4.—La velocidad de una rotativa norteamericana ha sido aumentada en un veinticinco por ciento por la instalación de una nueva prensa.

Seis nuevas prensas Hos, cada una de ellas capaz de imprimir 52.500 periódicos a la hora, son accionadas por treinta y seis motores de 50 HP.

Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo celebrado hoy

- Madrid, 5.—Números y poblaciones que han resultado premiados en el sorteo de la Lotería celebrado hoy en la capital de España: CON 2.000.000 DE PESETAS 11.829.-Madrid, Toledo, Bilbao. CON 1.000.000 DE PESETAS 12.618.-Barcelona, Cartagena.

EE. UU. no han logrado colocar en órbita su "Discoverer IX"

Llevaba una cápsula para lanzar en paracaídas en su vuelta número 17 a la Tierra

Pero no llegó a alcanzar la velocidad necesaria y volvió a caer

Base aérea de Vandenberg (California), 4.—Los Estados Unidos han lanzado un noveno satélite "Discoverer" que transporta una cápsula de un peso aproximado de ciento cincuenta kilos, diseñada para ser recuperada del espacio transcurridas treinta horas.

Aviones militares tratarán de coger la cápsula durante su caída, en paracaídas, sobre el Pacífico cerca de Hawái, mañana por la tarde.

Se ha proyectado que para su regreso la cápsula sea eyectada automáticamente al pasar por decimoséptima vez el satélite "Discoverer" alrededor del mundo sobre una órbita polar.

Las anteriores tentativas para recuperar las cápsulas de los satélites "Discoverer" fracasaron por razones técnicas.

Las Fuerzas Aéreas han anunciado que a bordo de la cápsula no van animales ni materia viviente alguna.

HA VUELTO A CAER SOBRE LA TIERRA

Base de las Fuerzas Aéreas en Vandenberg, 5.—El «Discoverer IX» no ha podido ser puesto en órbita, anuncian las Fuerzas Aéreas.

El comunicado se facilitó cuatro horas después del lanzamiento, e indica que el fracaso se debe a que el «Discoverer IX» no llegó a alcanzar la velocidad suficiente para entrar en órbita, volviendo a caer sobre la tierra.

El cohete portador del «Discoverer IX» ardió cuando aún se hallaba en la atmósfera, creyéndose que sus restos han caído en el Pacífico.

Este es el tercero de los «Discoverer» en fracasar en su lanzamiento.

El taxista que atropelló a "Usa" comparecerá ante un tribunal de honor

Madrid, 4.—El taxista que atropelló al dibujante don Fernando Usabiaga va a comparecer ante un Tribunal de honor, según una nota que ha hecho pública el subgrupo del Sindicato de Autotaxi.

Esta medida es independiente de la que los Tribunales han de ejercitar contra el conductor del vehículo causante del atropello.

Un silenciador para las locomotoras

Invento de un maquinista de Albacete

Albacete, 4.—El maquinista de la Renfe Arturo Gómez Gómez, con domicilio en esta ciudad, ha inventado un silenciador para el escape del vapor en el vacío de las locomotoras de vapor, que elimina totalmente el ruido y mejora sensiblemente la visualidad.

El ingenio puede evitar accidentes, ya que actualmente los ruidos y la cortina de vapor que se forma impiden percibir bien las señales acústicas u ópticas, y, sobre todo, hará menos duro el trabajo de los maquinistas.

También en las estaciones se apreciará esta mejora, donde el ruido llega a ser muchas veces ensordecedor.

Hace un mes el invento fue comprobado por los ingenieros, jefe y subjefe de la División de Estudios de la Renfe, que ha encargado diez aparatos a su inventor, incluido el original, para su aplicación práctica.

Arturo Gómez, vive modestamente de su trabajo en la Renfe y será jubilado.

Convalidación de diversas tasas y exacciones parafiscales

Madrid, 5.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras disposiciones, decretos de la Presidencia del Gobierno por los que se convalidan las tasas exigidas por determinados servicios de la Jefatura Central de Tráfico y su organización provincial dependientes del Ministerio de la Gobernación; las tarifas de riegos, el canon de ocupación o aprovechamiento; la exacción sobre la gasolina en Canarias; las tasas de los laboratorios del Ministerio de Obras Públicas; la tasa por gastos y remuneraciones en dirección e inspección de las obras; la tasa por explotación de obras y servicios; la tasa por redacción de proyectos, confrontación y tasación de obras y proyectos; la tasa por informes y otras actuaciones; la tasa por coordinación de transporte; la tasa por la ordenación de los transportes mecánicos por carretera, y la tasa por trabajos del servicio geológico.

Ha llegado a Madrid el nuevo embajador de Haití en España

Madrid, 5.—Ha llegado a Madrid, procedente de París, el nuevo embajador de Haití en España, señor Arnaud Merceron.

En el aeropuerto de Barajas fue recibido en nombre del ministro de Asuntos Exteriores por el primer introducido de embajadores, barón de las Torres, y por don José Rives.



En el aeródromo inglés de Lasham, en Hampshire, un animoso grupo de exploradores del aire británicos hace rodar a un avión Tiger Moth, sacándolo de su hangar en preparación para su subsiguiente despegue.

UNA IMPRESION PERFECTA observará usted en todos los trabajos hechos en los talleres tipográficos de EL ADELANTADO